

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat Richard Quaas

ANFRAGE

19.06.2018

Geduldetes Falschparken in der Münchner Altstadt?

Seit Donnerstag, den 07.06.18, findet täglich von 9 Uhr bis 21 Uhr in den Räumen der „Alten Bayerischen Staatsbank“ die Stimmabgabe zu den Parlaments- und Präsidentschaftswahlen der Republik Türkei für ganz Südbayern statt.

Bereits an den ersten Wahltagen kam es zum vorprogrammierten Verkehrs- und Parkchaos. Beiliegendes Bild zeigt eine Situation am Sonntag, an der Kreuzung Pormenadenplatz - Kardinal-Faulhaberstraße, wo sämtliche Taxistellplätze und auch die Stellplätze für die Einsatzfahrzeuge der Polizei, die eindeutig als solche ausgewiesen sind, zugeparkt werden. Die Insassen der Fahrzeuge waren beim Aussteigen eindeutig erkennbar.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister:

1. Wieso wird seitens der Parkraumüberwachung der Landeshauptstadt München nichts gegen diese Situation unternommen?
2. Was unternimmt die Polizei gegen das Zuparken?
3. Wird dieses Verhalten ggf. stillschweigend geduldet, um nicht in den Verruf zu kommen, die Wahl der Republik Türkei behindert zu haben?

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Prof. Dr. Hans Theiss
Stadtrat

Richard Quaas
Stadtrat



Bildquelle: privat Stadtrat Johann Sauerer